

Klumpkes-Jubiläum

Spende von 3.000 Euro für guten Zweck

UNTERRATH. Das Klumpkes-Jubiläum mit einem Spiel gegen die Traditionsmannschaft um Gerd Zewe, das anlässlich des 30-jährigen Bestehens am 12. Oktober auf der Bezirksportanlage am Ammerweg (Tus Nord) in Unterrath stattgefunden hat (der Lokalkurier berichtete), war ein voller Erfolg und so wurden 3.000 Euro für den guten Zweck gesammelt.

Der Gegner war kein Geringerer als die Traditionsmannschaft von Fortuna Düsseldorf mit Gerd Zewe.

„Die Veranstaltung war ein voller Erfolg und hat sogar unsere Erwartungen bei weitem übertroffen. So waren anstatt der kalkulierten 300 Zuschauer an diesem

Tage dann 600 Zuschauer vor Ort und feuerten die Mannschaften an. Es wurde eine riesige Tombola und ein Torwandschießen geboten.

Aus der ganzen Veranstaltung konnten wir einen Gesamterlös von 3.000 Euro generieren, den wir nun zu gleichen Teilen dem „Gute Nacht Bus“ sowie für die Jugendarbeit vom Tus Nord spenden werden“, fasst Präsident Gregor Joisten das gelungene Event zusammen und weiter: „Wir sind sehr froh und auch ein wenig stolz auf uns, so ein tolles Ergebnis erzielt zu haben und zudem mit dieser sehr gut organisierten Veranstaltung ein tolles Zeichen im Düsseldorfer Norden gesetzt zu haben.“